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   Máster Interuniversitario en Tecnologías Avanzadas de Materiales para la Construcción Sostenible 

 
 

ACTA 34 Consejo Académico del Máster 
 
El día 6 de mayo de 2024, a las 09:30h se celebró una Reunión del 
Consejo Académico del Máster Interuniversitario en Tecnologías 
Avanzadas de Materiales para la Construcción Sostenible, a través de la 
plataforma CISCO Webex, con la asistencia de los siguientes miembros 
de la misma: 
 
(por orden alfabético) 
 
Francisco Agrela Sainz   María Martín Morales 
Manuel Cruz Yusta    Jaime Martín Pascual 
Javier Estévez Gualda   Mª José Martínez Echevarria 
Mónica López Alonso  
    
Con los siguientes puntos del Orden del Día: 
1) Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores. 
2) Presentación de Julia Rosales como nuevo miembro del CAM y 

funciones a realizar. 
3) Organización de jornada de alumnos del Máster y graduación el día 

28 de junio de 2024. 
4) Aprobación de propuestas TFM y prácticas de empresa. 
5) Ruegos y preguntas. 
 
Desarrollo y acuerdos de la Sesión: 
1) Se aprueban las actas pendientes que son las actas de las sesiones 

anteriores 30, 31, 32 y 33. 
2) La idea es que Julia de apoyo administrativo al director del máster 

en toda la documentación que hay que mandar al IDEP. 
El director del máster pone en antecedentes sobre la jornada que se 
realizó en Córdoba y que se acordó que se realizaría todos los años 
de forma alterna entre UCO y UGr.  Para este curso la UGr ha 
decidido llamarlo como I Congreso Internacional de Materiales para 
la construcción sostenible. La profesora María Martín, que actuará 
como secretaria del congreso, muestra la propuesta inicial que 
incluye la invitación a las instituciones, posteriormente una 
conferencia plenaria, después un café y luego se realizan las 
presentaciones temáticas en las que se han incluido 5 líneas 
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(materiales base cemento, ACV y huella de carbono, Economía 
Circular, Asfaltos y activación alcalina) Después se pasaría a la 
comida y se dejaría el resto de la tarde libre. El comité científico 
sería el CAM y la UGC del máster y algún profesor de algún área que 
quede sin representación, por ejemplo, Miguel del Sol por el área de 
asfaltos, Fco. Bernardo, José Luis Díaz López y Javier Ordoñez. El 
comité organizador estaría formado por los profesores Francisco 
Agrela, Mónica López, María Martín y Gloria María Cuenca. 
También hay un especial Issue de Materials en los que se pretenden 
publicar los trabajos fin de máster expuestos en el congreso. 
Con respecto a la financiación la profesora Mónica López comenta 
que los fondos actuales de los que dispone el Máster son insuficientes 
para hacer frente a esta propuesta pero que va a analizar las 
convocatorias de ayuda que tiene la UGr para estas acciones. 
El otro aspecto a tratar durante ese mismo día es el acto de 
graduación que se se propone que se realice el día 28 de Junio en el 
marco de esta convocatoria y que al no haberse realizado 
anteriormente, también propone hacer extensivo el acto a todos los 
antiguos alumnos del máster. De igual forma hay que tener en cuenta 
a los alumnos del doble. En la banda se pondría el escudo de la 
Universidad de Córdoba y de Granada 

3) Con respecto a los TFMs y prácticas de empresa simplemente se 
comenta que la alumna MGG ha solicitado un cambio de título en su 
TFM, ha cambiado al título “Evaluación de la idoneidad de materias 
primas y/o subproductos de la industria para activación alcalina” 
dicho cambio cuenta con el visto bueno de sus tutores por lo que el 
CAM acepta dicho cambio por unanimidad. 

4) En el apartado de ruegos y preguntas, el director del máster, propone 
al profesor Javier Estevez que le eche una mano para dar difusión a 
través de las redes sociales, el profesor Estevez comenta que el 
principal problema para difundir publicidad del máster es que el pago 
a las empresas de difusión se realiza a través de Paipal o tarjeta de 
crédito. El tema de la difusión es por tratar de conseguir aumentar 
el número de alumnos nacionales ya que ha habido algunos problemas 
con algún alumno que se ha matriculado y no ha asistido, pero luego 
ha solicitado certificado de participación. Entre todos acordamos 
que aún no es el momento de realizar esta difusión. 
En el mismo turno, la profesora Mónica López quiere compartir con 
el resto de los miembros de la CAM la situación del alumno con objeto 
de tratar de buscar una solución entre todos. La situación es la 
siguiente: Un alumno procedente de Ecuador dispone de una ayuda 



UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA                               UNIVERSIDAD DE GRANADA 

Campus de Rabanales -  Ctra. Madrid km 396 - 14071 Córdoba (Spain) 3 

María Zambrano y por determinados problemas tuvo que volverse a 
su país sin haber podido cursar ninguna asignatura del máster. Ahora 
ha podido volver y pretende retomar el Máster, el problema que se 
encuentra es que si no aprueba ninguna asignatura, automáticamente 
ya no lo puede volver a cursar el próximo curso. La propuesta de la 
CAM es analizar la posibilidad de que asista a la parte semipresencial 
de una asignatura optativa que aún no ha finalizado y que se le permita 
presentarse al examen, aunque no haya asistido a todas las horas 
presenciales. 

 
 
No habiendo más asuntos que tratar, el director Fco. Agrela dio por 
finalizada la sesión a las 10:30, y para que así conste se expide la 
presente acta, de la que yo como secretario del Consejo Académico, doy 
fe con el visto bueno del Director Académico. 
 
 
 
 
 
 

Prof. Dr. Manuel Cruz Yusta   Prof. Francisco Agrela Sainz 
Secretario de la CAM    Director Académico del Máster 


